## L'OPS appelle à une surveillance accrue du Covid-19 malgré la vaccination



Washington, 21 octobre (RHC) L'Organisation Panaméricaine de la Santé (OPS) a appelé à augmenter la surveillance épidémiologique pour identifier de nouveaux risques face au Covid-19, bien que la vaccination atteigne aujourd'hui 41 pour cent dans les Amériques.

Lors d'une conférence virtuelle, la directrice de l'organisme régional, Carissa Etienne, a mis en garde contre l'augmentation des taux d'infection dans les Caraïbes, dans certaines parties du Canada, au Mexique, en Bolivie et au Venezuela.

Il a souligné la nécessité d'une gestion étroite des infections tout en poursuivant le déploiement des vaccins contre le Covid-19.

'La surveillance a toujours été les yeux et les oreilles qui ont guidé notre réponse à la pandémie actuelle, alors que nous connaissions les plus grands rebonds et nous continuons à détecter les variantes émergentes', a-t-il souligné.

Elle a souligné la nécessité de former des institutions telles que les laboratoires, les écoles de santé publique et les universités pour pouvoir diagnostiquer les nouvelles infections au niveau local.

À cet égard, elle a déclaré que l'OPS travaille avec les Centers for Disease Control and Prevention des États-Unis en vue de mettre en œuvre un nouveau protocole de test PCR (réaction en chaîne par polymérase) capable de détecter simultanément le Covid-19 et la grippe avec le même échantillon. Il a précisé qu'il existe actuellement quelque 45 laboratoires nationaux de santé publique chargés de réaliser des tests PCR dans les pays de la région.

'L'OPS soutient ce réseau par la standardisation des protocoles de laboratoire et la réalisation de formations et l'organisation a également donné plus de 21 millions de tests PCR ainsi que près de 18 millions de tests de diagnostic rapide', a déclaré Etienne.

Sur la situation du Covid-19 dans la région, le docteur a expliqué que la semaine dernière, près de 817000 nouvelles infections et plus de 18000 décès ont été enregistrés dans les Amériques

'Bien que les cas aient diminué en Amérique du Nord, les hospitalisations augmentent dans les provinces de l'Est du Canada et il y a aussi une augmentation des décès au Mexique', a-t-elle ajouté.

D'autre part, a indiqué Etienne, les infections et le nombre de décès dus au Covid ont diminué dans la plupart des pays d'Amérique centrale et du Sud, à l'exception de la Bolivie et du Venezuela.

Elle a averti que la situation dans les Caraïbes reste grave car la République dominicaine et la Barbade ont signalé une augmentation de 40 pour cent des nouveaux cas au cours de la semaine dernière, tandis que Porto Rico, Trinité-et-Tobago, et la Martinique ont également vu une augmentation des nouvelles infections.

Les cas sont encore élevés à Saint-Martin, Saint-Christophe-et-Nevis, Anguilla et les Îles Caïman –a-t-elle conclu-.

Source Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/274593-lops-appelle-a-une-surveillance-accrue-du-covid-19-malgre-la-vaccination



## Radio Habana Cuba